

# PAES de invierno: más de 3 mil inscritos dieron la prueba en 8 sedes regionales

A pesar del sistema frontal, el seremi de Educación afirmó que no hubo problemas.

Este lunes, 17 de junio, inició la aplicación de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) de invierno en el Biobío, a pesar de las complicaciones que surgieron debido al sistema frontal de la semana pasada. Este proceso a nivel regional se contó con 8 establecimientos habilitados para llevarse a cabo; uno en la comuna de Los Ángeles, otro en Cañete y el resto en Concepción.

Según reconoció el seremi de Educación del Biobío, Carlos Benedetti, el proceso se ha desarrollado con normalidad y tranquili-

dad, con 3 mil 404 personas inscritas para rendir la evaluación.

“En términos generales ha sido un proceso normal, ayer (lunes) se rindió la prueba de Matemáticas 2, hoy (martes) corresponde a Comprensión Lectora y Ciencias, y mañana (hoy) Matemáticas 1 y la prueba electiva de Historia y Ciencias Sociales”, explicó la autoridad educacional.

En cuanto a complicaciones, un caso excepcional fue el de la comuna de Santa Juana, que debido a los cortes en la ruta de la Madera, que la une con Concepción, requirió de una medida adicional para los inscritos.

“Se tuvo que hacer una gestión en coordinación con la Seremi de Transportes y la Delegación Presidencial Regional, junto con la

Municipalidad de Santa Juana, para poder otorgar servicio de transporte especial para aquellas personas que debían desplazarse de Santa Juana a Concepción para cumplir con la PAES y esto es un servicio especial de transporte que se habilitó en los días lunes, martes y miércoles, de ida y de vuelta”, relató Benedetti.

El reconocimiento de salas se realizó este lunes a las 12:00 horas, y fue destinado a personas en situación de discapacidad y/o con necesidades educativas especiales que rindieron las pruebas con ajustes. En Los Ángeles la jefa provincial de Educación de Biobío, Rossemarie Sánchez, visitó también durante el lunes el Liceo Bicentenario A-59, que fue sede del proceso de este invierno 2024.



En Los Ángeles el Liceo Bicentenario A-59 fue sede.